



Société de parents de l'école publique  
Gabrielle-Roy

Réunion du 4 avril 2023

**Procès-verbal**

19h15

Présents	Absents
Kristin Berg Vincent Bouchard Stéphanie Bourgault Luc Dupont Ijab Khanafer Andrea MacLeod Mathieu Martin-LeBlanc Abdel Fateh Mertani Marcy Minchin Ahmed Salem Sid Ahmed Adam Sweet Patrycja Twardecka Nathalie Viens	Ibrahima Camara Andrée Desrochers Khadidiatou Diop Hélène Lemieux Bawa Noma Hassan Safouhi Cristina Sanchez Amy Shafey Nicole Van Dijk

**1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue et reconnaissance du territoire autochtone**

**2. Adoption de l'ordre du jour**

*Proposée par Andrea, appuyée par Luc. Adoptée à l'unanimité.*

**3. Adoption du procès-verbal**

*Proposée par Andrea, appuyée par Luc. Adoptée à l'unanimité.*

**4. Mot de la vice-présidente**

On passe au prochain point!

## 5. Rapport du trésorier

Les documents financiers sont dans le répertoire Google habituel. Il y a eu beaucoup de transferts d'argent ce mois-ci. Dépenses pour les repas chauds (4600\$ environ), argent rentré pour les repas chauds (4700\$ environ). Dépenses et revenus pour la soirée "roule en français". Chèques du compte-casino à Mme Nathalie pour les deux premières dépenses approuvées (4200\$ environ). Les états de compte sont dans le répertoire. On a environ \$5100 de disponible dans le compte-courant, dont 4500\$ pour les repas chauds, donc environ 600\$ pour le roulement habituel.

## 6. Affaires courantes

### 6.1 Retour sur la soirée "roule en français"

Soirée très réussie. À refaire. Nous avons vendu pour 138\$ de jus/nourriture. Les "veggie" sticks étaient super populaires, les Bubbly aussi.

### 6.2 Décompte de l'argent pour les repas chauds

Merci à Luc et Khadidiatou pour le décompte des derniers repas chauds. On a besoin de bénévole(s) pour les décomptes des repas du 26 mai, 9 juin et 23 juin. C'est environ une dizaine d'heures de bénévolat, mais ce serait mieux s'il y avait deux ou trois personnes qui le font ensemble (2 à 3 heures par personne probablement). Abdel Fateh, Andrea et Luc se proposent pour être bénévoles.

Lien vers la base de donnée utilisée pour les décomptes:  
[https://docs.google.com/spreadsheets/d/1H38\\_AD0ukDj3mFl6EXP3u6yIFeVbZ2mOmualYHhbonl/edit#gid=1333739879](https://docs.google.com/spreadsheets/d/1H38_AD0ukDj3mFl6EXP3u6yIFeVbZ2mOmualYHhbonl/edit#gid=1333739879) .

### 6.3 Vente de sacs de Gabrielle-Roy

Amy sera responsable de la campagne de vente de sacs en avril.

### 6.4 Suivi sur la vente des plants de tomates

Nous aurons besoin d'un poster pour annoncer la vente des plants de tomates, probablement pour le début du mois de mai. On propose de prendre le poster de l'année dernière et de simplement le mettre à jour. On va contacter Cristina, qui, nous croyons, avait fait le poster l'année dernière.

### 6.5 Suivi sur la vente de gelato

Ijab nous dit que Frank (le vendeur de gelato :-)) est disponible en juin, soit le 5, 6, 7, 12, 13 et 21. Est-ce qu'on fait simplement une vente, ou on organise un événement en même temps? On pourrait faire une activité de soccer extérieur avec le club Fusion? Ou inviter les familles à un picnic familial ("bring your own picnic" :-)? Ou les deux simultanément? Avec une

vente de gelato bien sûr. Andrea propose de contacter Joris (le coordinateur de Fusion) et d'organiser l'activité avec Ijab. Nathalie va envoyer un courriel à Joris avec Andrea et Ijab en cc.

#### *6.6 Ménage de la garde-robe du comité de parents*

Andrée ira faire le ménage vers la fin avril mais aimerait bien de la compagnie pour aider. :-) Patrycja et Kristin peuvent aider. Elles s'organiseront ensemble.

### **7. Fermeture de l'assemblée**

*Proposée par Andrea, appuyée par Luc. Adoptée à l'unanimité (19h45).*

La prochaine rencontre sera mardi le 2 mai à 18h30. Elle se fera virtuellement sur Google Meet.